

PAPARAZI

Polsek Cikembar Door to Door di Desa Bojongkembar Tingkatkan Sinergitas Jaga Kamtibmas

Sukabumi - CIKEMBAR.PAPARAZI.ID

Apr 2, 2024 - 14:16



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar Polsek Cikembar Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergitas melalui Door to Door System

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Bripka Deden, melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan cara sambang ke kantor Desa Bojongkembar, yang berada di Kecamatan Cikembar, Selasa (02/04/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Deden melakukan koordinasi dan sosialisasi dengan tujuan meningkatkan sinergitas dan stabilitas Kamtibmas di lingkungan Desa Bojongkembar. Beberapa poin yang disampaikan dalam sosialisasi tersebut antara lain:

1. Sosialisasi dan koordinasi tentang pentingnya menjaga keamanan Kamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.
2. Sosialisasi tentang penggunaan aplikasi POLRI yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan dan informasi tentang Kepolisian RI secara online, sehingga masyarakat dapat dengan mudah mengakses layanan kepolisian.
3. Penekanan agar tidak membuang sampah atau limbah ke aliran sungai, mengingat sungai Cikembar sering digunakan oleh warga masyarakat baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun pertanian. Hal ini juga dilakukan untuk mencegah berkembang biaknya bibit penyakit yang dapat membahayakan kesehatan masyarakat.
4. Koordinasi untuk segera melaporkan apabila ditemukan hal yang mencurigakan kepada Polsek Cikembar, terutama kepada Bhabinkamtibmas, melalui nomor WhatsApp yang telah disebarakan sebelumnya.

Kegiatan Door to Door System ini merupakan upaya konkret Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semua sosialisasi dan koordinasi dilakukan dengan harapan agar terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih dari berbagai bentuk gangguan Kamtibmas.